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Tagesordnung: 

• Begrüßung
• Bericht des Ortsbeirates

• Rückblick 2023
• Stellungnahme zu den Meldungen zum Haushalt 2023 

• Mittelanmeldung
• Planung 775 Jahre Jubiläum Falkenberg
• Verschiedenes

1. Begrüßung

Um 19.35 Uhr eröffnet der Ortsvorsteher Samuel Waldeck die Sitzung und begrüßt 37 
interessierte Bürgerinnen und Bürger und stellt fest, dass ordnungsgemäß eingeladen wurde. 

2. Bericht des Ortsbeirates

- Beete beim Springbrunnen und Naschpfad wurden mit Rindenmulch bestreut
- Fertigstellung der Streuobstwiese

- Aufräumen/ Sortieren der Schulscheune
- Blühstreifen im Park angelegt

- Überlauf Parkteich repariert
- Beete Ortseingang verschönert

- Dorfflohmarkt (wird in 2024 pausiert)
- Sanierung Schiedsrichterraum

Rückblick zum Umwelttag am 18.03.23

- Restauration Springbrunnen
- Neue Figuren am Kindergarten gebaut

- Nistkästen für den Park gebaut (ca. 19 Stück)

Stellungnahme zu den Meldungen der Ortsbeiräte zum Haushalt 2023
- Fahrradweg nach Rockshausen (Hessen Mobil) voraussichtlich 2025 

- Rondell im Park voraussichtlich Frühjahr 2024 
- Entfernung des Schilfgürtels Parkteich
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- Sanierung der Asphaltdecke von Park- und Teichstraße und Konrad von Hebel Straße (muss 

noch gemacht werden)
- Wegweiser zum Friedhof in Melsungerstraße erneuert

- Beschnitt der Birken am Ende Parkstraße und Tanne Park (soll im Rahmen der 
Baumschneideaktion der Gemeinde gemacht werden)

- Elektronische Regulierung für die Pumpe im Dorfbrunnen wurde erneuert
- Neue Netze für die Fußballtore im Park (bisher nichts passiert)

- Zulauf des Wasserlaufs im Spielplatz Park reparieren (wurde repariert, ist leider wieder kaputt)

Rückblick Ukrainefreizeit
Ralph Faust erzählt von einer durchgeführten Aktion mit Kindern und Jugendlichen aus der 

Ukraine. Ein Ausschuss aus den Vereinen in Falkenberg hat sich gebildet um eine tolle Freizeit 
für 35 Jugendliche und 6 Betreuer durchzuführen. Sie haben ein Programm erstellt um den 

Kindern eine unvergessliche Zeit zu ermöglichen. Alle waren sehr dankbar und erfüllt von dieser 
schönen Zeit. Es sollen noch weitere Aktionen folgen. 

3. Mittelanmeldung 2024

- Arbeitsmaterial für Erneuerung der Kaskade im Park
- Arbeitsmaterial für Ausbesserung des Mauerwerks vom Rondell

- Arbeitsmaterial für Zaun Kindergartenparkplatz
- Neue Teerdecke für Parkstraße/ Höhe Reitplatz

- Reparatur der Geschwindigkeitsmessung beim Kindergarten
- LKW Fahrverbot durch Falkenberg

- Baumschnitt: 
- Fahrradwege nach Hebel

- Weiden im Park kürzen
- Friedhof 

- Hauptstraße
- Inselpflege im Parkteich

- letzte Lampe vor Hebel am Fahrradweg ist kaputt
- Die Straße zum Sportplatz muss dringend erneuert werden. Es wendet dort täglich viele 

Busse.

4. Planung 775 Jahrfeier

- Nächstes Treffen der Gremienleiter ist am 09.10.23 mit Claus Steinmetz um 19.30 Uhr im 
Gänsemarkt. 



5. Verschiedenes:

Treffen des neuen Weihnachtsmarktteams
- Weihnachtsmarktausschuss trifft sich demnächst

- Der Weihnachtsmarkt findet am 2. Wochenende im Dezember statt

Anregungen für  zukünftige Arbeitseinsätze
- Schilfgürtel Park

- Erneuerung der Kaskade im Park
- Ausbesserung des Mauerwerks vom Rondell

- Zaun am Kindergarten erneuern

Goetel
aktuell ist Goetel in Hebel. Danach machen sie in Falkenberg weiter. 

Sie werden die Materialien auf dem Sportplatzparkplatz lagern

Whatsapp Kanal statt Telegram
Wir wechseln nun mit den Falkenberg-News zu einem Whatsapp-Kanal. Ein link wird in die 

bestehende Telegram-Gruppe gesendet. 

Weihnachtsbaum
Gerhard Seemann stiftet die Weihnachtsbaum für den Weihnachtsmarkt

Müllabfuhr/ Mülltonnen

die Müllabfuhr stellt die Mülltonnen nach dem Entladen mitten auf den Bürgersteig. Die Kinder 
und Rollstuhlfahrer müssen dann über die Straße laufen. Der Ortsbeirat klärt das mit der 

Müllabfuhr

Ende
Um 20.24 Uhr schließt Samuel Waldeck die die Versammlung, bedankt sich für die Teilnahme 

und verabschiedet alle Bürgerinnen und Bürger. 

Protokoll
Inez Bewernick


